



SILVER COLLEGE NEWS

シルバーカレッジ 新聞

発行元:
シルバーカレッジ事務局/
教育部生涯学習課



シルバーカレッジスタート! 第七期生入学式

六月三日、令和五年度シルバーカレッジ教室が始まりました。第七期生として入学された皆さんは、これから始まる新たな学生生活に期待を膨らませていました。

入学式では、村上市長から温かいご祝辞をいただき、後藤議長もご出席くださり、錦上に花を添えていただきました。



ワクワクです!

学生の声

- 男性5名とは少ないですね。
- とても楽しい入学式でした。これからの1年が楽しみです。よろしくお願いします。
- 親切に説明していただきました。
- 思っていたより楽しいです。
- 式の起立、礼の回数がちょっと多かった。
- 期待以上のことで少し感激しました。
- オリエンテーションでみなさんの自己紹介を聞き、立派な方々にびっくり。これから1年親しくなれると思うとワクワクです。
- たいへん有意義な入学式でした。これから8か月間お世話になりますので、よろしくお願いいたします。
- 宿題はないほうがよいです。(すみませ〜ん by 事務局)

どきどきの自己紹介

「マイクを初めて握りました」

式典終了後、オリエンテーションと自己紹介が行われました。「退職して時間を持って余っていたので。」「家内から強く勧められて。」「友人の楽しそうな話を聞いて。」

「勇気を出して一歩目を踏み出した三十三名のカレッジ生。動機も年齢もそれぞれですが、これから八か月は同級生として。助け合って卒業を目指しましょう。」



六月の予定

六月十三日(火)

自分も周りもハッピーになれる言葉とは? 素敵な言葉で笑顔の輪を広げましょう。講師…(一社)ハッピートークアカデミー協会代表理事 池崎晴美先生

六月二十七日(火)

バランスボールに座って、有酸素運動。さあ、全身で脳トレ! 講師…バランスボールインストラクター 三浦あかり先生・伊藤景子先生

事務局より

これから卒業まで皆様のサポートをさせていただきますのでよろしくお願いたします。ご不明な点などありましたらお気軽にお声がけください!

アドバイザーより

シニアにとって大切なのは、「きょういく」「きょうよう」「ちよきん」だそうです。この教室が、皆さんにとってそんな場所となるように、みなさんを力いっぱい応援します。

